

Affaires extérieures. Fait état de la difficulté d'obtenir des renseignements au sujet des réfugiés; indique que l'émigration est plus urgente pour les Sudètes sociaux-démocrates qui ont vraisemblablement peu d'argent. 831

644. 2 nov. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Annonce la nomination d'un agent de liaison britannique à Prague; il informera aussi Ottawa du nombre et du type de réfugiés..... 832

645. 4 nov. *Le directeur de l'Immigration, le ministre des Mines et des Ressources, au sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures.* Explique que les agents de colonisation régionaux des deux principales compagnies de chemin de fer se rendront à Prague pour se renseigner sur le nombre et l'admissibilité des réfugiés..... 832

646. 11 nov. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Donne les derniers chiffres et les emplois de certains immigrants et demande que l'on accepte environ 500 cas très urgents..... 833

647. 26 nov. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rapporte que des représentations ont été faites à Berlin contre la politique antisémite et expose les problèmes de l'émigration aux colonies ou en Amérique du Sud..... 834

648. 28 nov. *Le sous-secrétaire d'État parlementaire de Grande-Bretagne aux Affaires des Dominions au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Dit qu'il est urgent d'évacuer les réfugiés de Tchécoslovaquie et résume les derniers télégrammes..... 835

649. 29 nov. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Croit que le Comité sur les réfugiés ferait preuve de sagesse en admettant un nombre aussi grand que possible de Sudètes aryens..... 837

650. 29 nov. *Mémoire.* Porte sur le problème des réfugiés et la politique du gouvernement à cet égard; il est suggéré que le gouvernement fasse état de ses mesures de clémence afin de se disculper..... 837

651. 1^{er} déc. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au sous-secrétaire d'État parlementaire de Grande-Bretagne aux Affaires des Dominions.* Reitere le désir du Canada

Affaires. Explains difficulty in obtaining information about refugees; notes migration most urgent for Sudeten German Social Democrats, who likely have little capital.. 831

644. Nov. 2 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Announces appointment of British Liaison Officer in Prague who will forward information on numbers and types of refugees for consideration of Canadian Government.. 832

645. Nov. 4 *Director of Immigration, Department of Mines and Resources to Assistant Under-Secretary of State for External Affairs.* Explains that Colonization Field Officers of the two major railway companies will proceed to Prague to make first-hand inquiries on number and suitability of refugees for Canada..... 832

646. Nov. 11 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Gives latest numbers and occupations of some of potential immigrants and urges acceptance of about 500 most urgent cases..... 833

647. Nov. 26 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Reports protests made to German government over anti-Jewish policies and outlines problems involved in settling refugees in colonies and South America..... 834

648. Nov. 28 *British Parliamentary Under-Secretary of State for Dominion Affairs to High Commissioner in Britain.* Emphasizes urgency of removing refugees in Czechoslovakia and gives summary of latest telegrams on situation..... 835

649. Nov. 29 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Believes would be tactically wise at Refugee Committee to accept as many Aryan Sudeten Germans as possible..... 837

650. Nov. 29 *Memorandum.* Outlines refugee problem and Canadian policy in this regard; suggests Government publicize its private acts of clemency in order to clear public record..... 837

651. Dec. 1 *High Commissioner in Britain to British Parliamentary Under-Secretary of State for Dominion Affairs.* Reiterates Canada's interest in farming